

DER GILDENWEG

Magazin der erwachsenen Pfadfinder*innen Österreichs 2/2025



www.gildenweg.at

Von 1. bis 4. Mai fanden die österreichischen Gildentage in Salzburg statt. Bei unterschiedlichen Stadtführungen konnten die weniger bekannten Ansichten der Festspielstadt kennengelernt werden, so wie der Blick auf die Rückseite der Festung Hohensalzburg vom Krauthügel im Nonntal.

„
Alles, was ich auch von
schönen Gegenden
gesehen habe, ist,
nach meinem Gefühle,
nur sehr wenig, gegen
Salzburgs himmlische
Naturschönheiten.“

Wolfgang Amadeus Mozart

Gemeinsam für ein
Niemals wieder

Seite 5

Gildentage
in Salzburg

Seite 6–7

Nachrichten aus der
Zukunftswerkstatt

als Beilage in der Heftmitte